

Ressort: News

Autofahrer sollen regelmäßig zum Sehtest

Berlin, 22.09.2014, 08:49 Uhr

GDN - Für Autofahrer in Deutschland könnte demnächst der regelmäßige Besuch des Augenarztes zur Pflicht werden. Wie die "Saarbrücker Zeitung" (Montag) berichtet, wollen die Verkehrsminister der Länder bei ihrem Treffen Anfang Oktober über die Einführung regelmäßiger Sehtests für Führerscheininhaber beraten.

Mindestens alle 15 Jahre soll die Sehkraft beim Arzt oder in der Fahrschule überprüft werden. Das sieht ein Vorstoß von Baden-Württemberg für die Verkehrsministerkonferenz vor, der bereits ins Verkehrssicherheitskonzept des Landes aufgenommen wurde. In einer ersten Stufe sollen die Sehtests für alle Führerscheinbesitzer eingeführt werden und zwar unabhängig vom Alter. Angesichts wachsender Anforderungen im Straßenverkehr sieht das Land darin eine sinnvolle Maßnahme mit geringem Zeit- und Kostenaufwand. Ein solcher Sehtest, so die Überlegung, soll dann auch Voraussetzung dafür sein, dass der Führerschein nach 15 Jahren verlängert wird. Seit 2013 gilt in Deutschland EU-Recht, wonach die Gültigkeit für neue Fahrerlaubnisse auf 15 Jahre befristet ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41458/autofahrer-sollen-regelmaessig-zum-sehtest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com